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Торжественное мероприятие
вдк «Октябрь»
в Покачах в предцверии Дня города и Дня
работников нефтяной и газовой промышленности
состоялось торжественное мероприятие
Торжество

ЕЛИЗАВЕТАМЕРОЕВА

I в ДК «Октябрь»
собрались предста
вители различных
профессий и специ
альностей, которых
связывает любовь
к РОДНОМУгороАУ
идобросовестный
ТРУДна благо его
жителей

На праздничном ве
чере присутствовалипо
четные гости, предста
вители Команды Югры.
Срединих глава города
Покачи Виктор Танен
ков, председательДумы
городаАлександрРуден
ко, депутат Тюменской
областной Думы Инна
Лосева, первый заме
ститель генерального
директора, главный ин
женер ТПП «Покачев
нефгегаз», депутатДyM~1
города Покачи Алексей
Руденко и другие.

В торжественной об
становкепредставители
КомандыЮгры вручили
заслуженные награды
работникам городских
учреждений и предпри
ятий.

Глава города Виктор
Таненковпоприветство
вал всех собравшихсяи
поздравил с наступаю
щим праздником: "По
здравляювас сДнем го
родаи Днемработников
нефтянойи газовойпро
мышленностиl

Наш город зародил
ся среди глухой тайги
благодаря труду геоло
гов, которые нашли на
его территории залежи
нефти.

Начинаяс маленького
вахтового поселка, мы
сумели построить уют
ный город. в котором в
дружбе и согласии про
живают люди различ
ных национальностей,

Яхочу поблагодарить
всех,кто вкладываетча
стичку себя в развитие
нашего города.

Отдельная благодар
ность ветеранам труда,
которые стояли у исто
ков становления наше
го города.

Спасибо нашим пар
тнерам, нефтяникам,
предприятиям города,

11) Награждение провел представитель Команды Югры - глава города покачи Виктор
ТаненковIфотоЕЛИЗАВЕТЫАЛЕРОЕВОЙ

11) Яркие концертные номера порадовали зрителей I
ФОТО ЕЛИЗАВЕТЫАЛЕРОЕВОЙ

благодаря КОторым с
каждым годом Покачи
преображается. Вместе
мы справимся со всеми
поставленными задача
ми, сделаем наш город
еще лучше и вамеча
тельнее!»

ПредставительКоман
ды Югры - председатель
городской Думы Алек
сандрРуденко-отметил,
что город с каждым го
дом становитсякомфор
тнее, возводятся новые
СПортивные объекты и
зоны отдыха.

В рамках Карты раз-

вития Югры благоустра
иваетсялыжероллерная
трасса,которая в после
дующем реализуется в
проект «Паркактивного
отдыха»,

Александр Степано
вич пожелалгороду про
цветания,а его жителям
- семейного благополу
чия, сохранения креп
ких дружеских отноше
ний и мирного неба над
головой.

Работников нефтя
ной и газовой промыш
ленности с профессио
нальным праздникоми с

Днем города поздравил
Алексей Руденко.

Он пожелалкомегам
профессиональныхуспе
хов, неиссякаемыхидей
и возможностей их во
площать в реальность.

Инна Лосева отмети
ла,что Покачи - один из
самыхмолодыхгородов
Югры. Несмотряна ком
пактность,зто современ
ный город. где есть все,
о чем мечталось пер
вым нефтяникам,когда
то приехавшимнаСевер
за романтикой и полю
бившим его как своюма
лую родину: красивые,
уютные дома,современ
ные скверы и парки, уч
реждения культуры и
спорта. От лица губер
натора Тюменской об
ластиАлександраМоора
ИннаЛосевапоздравила
покачевцев с правдни
ком и вручилаблагодар
ность работникамадми
нистрации города.

Яркиеконцертные но
мерапродолжиливечер.
Сосценызвучали песни
и исполнялись хорео
графические номера в
исполнении творческих
коллективов города, а
также активистов PДl\M
«ДвижениеПервых•.

Дума города

Заседание ПОС1'1.0ЯННЫХ
.., ••• '1комиссии Дум...

ЕЛИЗАВЕТАМЕРОЕВА

I 28августа депутаты провenи совмест
ное заседание постоянных кс>~иссийДумы
города Покачи VII созыва. Заседание про
шло под РУКОВОДСТВОМпредседателяДумы
Александра Руденко I

Вместеспокачевскимидепутатамив работе
постоянных комиссий приняли участие глава
города Покачи ВикторTaHeHK0ftfпервыйзаме
стительглавы городаАленаХодулапова,заме
ститель главы города Наиль В~фин,предста
вители городской администраl!(иии аппарата
Думы города Покачи. На заседа'ниибыло рас
смотрено 3 вопроса.

Спроектом о внесении изм~нений в Устав
города Покачи выступилаОльга Цуглевич,за
меститель начальника контрольно-правово
го управления.

Изменения затронули несколько статей
Устава. Связаны они с привеilением норм
Уставав соответствиесдействYI!>щимваконо-
д~тельством. 11

~c060ГO вниманиятребовал~?прос,связан
ныи с распределениемпоступиilших доходов.

Так, во втором полугодии текУ.щегогодаго
род получил гранювыв cpeAci~a в размере
более 14,5млн рублей,дотации ~размеребо
лее 1,6 млн рублей, а также от~~чена эконо
мия бюджетных средствза пер~ое полугодие
2023 года.

Особоевнимание,при рассмоtренииданно
го пункта повестки,депутаты у~~или вопро
су выделения финансовых сред:тв на завер
шение ремонтных работ в обр; овательных
учреждениях к началунового уч бного года и
предложили администрации города изыскать
необходимые ресурсы. \

~ Депутаты Дy1lfЪ~города
согласовали распре:Еление
средств по приорите тмста
тьям, в числе которых стране
ние предписаний
органов в бразовательных
ганизациях. Повсем
повестки были

1

8 На совместном заседании
Думы города Покачи VIIсозыва, СО<:ТОI"вUuе,~ся
августа, рассмотрели три вопроса Id>n'rnl"RT'1PA


